
＜あずまし推進委員からのご意見＞ 

 

・この状況の中、休まず業務を遂行して下さり社協職員の方々に感謝申し上げま 

す。評価について無記名のところは残念ながら参加できなく評価できなかっ 

た事業、まだ理解ができていない事業等です。全ての事業が皆さん努力し向上 

してこられている事は承知しています。本来なら全ての評価を５にしたいと 

ころですがまだ良くなるのでは？まだ工夫ができるのでは？まだ出来る事が 

あるのでは？という評価である事をお含みおき下さい。 

 

・多々ある計画に実行、敬服いたします。このような状況で、思うように事業が 

進まないのは仕方のないことだと思いますが、以前、会議の中でも話に上がっ 

たように、実行が難しい計画は、規模の縮小や休止などの選択も必要ではない 

かと考えます。そうすることで、他の計画にかける時間、労力を増やしより良 

い事業展開へつなげることができるのではと思います。 

 

・平成３１年度と比較し、事業等の推進については良好と思われる。しかし、コ 

ロナの影響により高齢者や弱者は大変疲弊している。今後、このような方達に 

どのように対応していくか検討していかなくてはならない。社協、行政、商工 

会、農協との連携・協力は今後進めていく必要があると考える。 

 

・いつもたくさんの事業こなして頂きありがとうございます。職員の人数も限ら 

れているなかご苦労様です。町の人でもわかりやすく目に見える事業はとり 

くみも手にとるようにわかると思います。こんなにたくさんの事をしている 

事を町の方はどれだけ理解しているのか、メンバーも含め自分が参加してい 

る事業だけじゃなく他の事業の事も知ってもらえるよう、集つまりがある時 

に見てもらえるようまとめたもの置いておくとか、推進員の増員などでもっ 

と新しい意見を出してもらう、うまくまとめられなくてすみません。 

 

・今年度はコロナウイルスによる影響で各種会議等が書面決議となり、先に進む 

事もできず、大変な御苦労をされている事と思います。評価の過程においても、 

実施できていない計画がある中で、厳しい評価になってしまった様な気がし 

ますが、現状では仕方がないと思います。早く通常の生活に戻って、たくさん 

の笑顔が、見たいです。お仕事、御苦労様です。くれぐれもお身体に気を付け 

て頑張って下さい。 

 

・事業が多くて職員の方も大変だと思いますが事業を消化するのが精一杯のよ 

うにも見えることがあります。時には、自分達でも振り返る余裕が必要では。 

 

 

 



・1-⑦小・中・高校生福祉総合学習 

 →子どもに現場での見学/体験を通じて福祉についてリアルに知ってもらう 

機会はとても重要だと思います。 

それを、これだけの頻度で、充実した内容でできていて素晴らしいと思いま 

す。 

 

・2-①心配ごと相談・福祉総合相談 

 →現在も時々社協さんから当事業所（そらち生活サポートセンター）に相談を 

していただいていますが、今後もこういった形で連携をしていけたらと思 

います。町民に相談するのが不安という方については、（紹介する機会があ 

れば）そらサポにつないでいただければ町外在住の職員が対応できるかと 

思います。今後ともよろしくお願いします。 


